

AUDITORES

Los auditores homenajean a los colegiados de la Comunitat con más de 25 años de trayectoria

La jornada del Día del Auditor de la Comunidad Valenciana ha reunido a colegiados, supervisores, empresarios y miembros de las instituciones públicas

REDACCIÓN - 30/09/2019



El Colegio Oficial de Auditores de la Comunidad Valenciana ha condecorado a los auditores que han cumplido 25 años de trayectoria profesional como censores jurados colegiados. Durante el homenaje, enmarcado en la jornada de celebración del Día del Auditor de la Comunidad Valenciana, se han hecho entrega de unas insignias distintivas a estos miembros de honor, que han compartido escenario con el acto de jura de las nuevas generaciones de colegiados.

Bajo el nombre "Nuestra Aportación a la Economía Valenciana de la mano de nuestros grupos de interés", la jornada del Día del Auditor de la Comunidad Valenciana ha reunido a colegiados, supervisores, empresarios y miembros de las instituciones públicas para debatir las principales oportunidades y los retos a los que se enfrenta la profesión hoy en día, como las nuevas tecnologías y el Big Data y cómo esta transformación digital está cambiando el paradigma de la profesión. Actualmente, la Comunidad Valenciana cuenta con 479 firmas de auditoría, el 9% del total de nacional, y con un total de 485 auditores ejercientes.